

教育長行政報告

小学校統合の取組について

その一つ目は、10月から11月に開催した

学校統合準備会・地域説明会についてです
が、説明会では、午後7時から開催し5会場で
103名の方々の参加をいただき

ましたが、子供の居場所づくりの放課後子

供プランの内容について、今までの特色ある
学校を生かした学校づくりについて、更にはスクールバス路線に係る待合所、停留所の位置について、要望をいただき運行時間、安全の確保の関係もあり試験搭乗を実施しながら、最終決定していくことと致しました。

二つ目に、スクールバスの1回目の、試験搭乗の実施についてあります。東川

緑丘線、新和美宇太陽線、美宇太陽線について実施し、保護者10名、児童24名、教職員4名の38名の参加がありました。

実施後、夏冬の路線時間の設定、降車後の安全確認の徹底方法、悪天候等に対する連絡網の確立等について課題が出され、今後検討しながら来年2月には小中学生のみの試験搭乗を全路線で実施することとしております。

三つ目は、新冠小学校・朝日小学校の新しい教育計画に基づいた教育課程編成づくりについてですが、学校統合にあたり昨年保育所、小学校保護者を対象としてアンケート調査を実施し、その結果を受けて教育委員会として学校統合によるビジョン

を作成して、統合準備会で検討したところであります。

四つ目は、統合する学校の備品の処分につい

て優先順位をつけた上で実施することとします。第二に公共施設、或いは、自治会等で公用に供する物についての確保、第三は公共性、公益性或いは公共の福祉に利用する物の確保、更には、校区の地域の方々、一般町民の方々にも再利用を呼びかけていきたいと考えております。ただし、基本的に「財産の交換、譲与、無償貸付等に関する条例」に基づいていますので、有償の場合もあり得ることをご理解願いたいと

思います。

五つ目は、閉校式の関係ですが、11月4日若園小学校を始めに、大狩部小学校、太陽小学校、明和小学校、東川小学校でそれぞれ開催し、各会場には、180名余りの卒業生、教職員、地域の方々の参加により閉校式、記念碑除幕式、思い出を語る会など厳肅な雰囲気の中で行われ、「児童のお別れの言葉」を聞き参加者の中には、涙を拭く方もいらっしゃいました。今後は、来年2月10日節婦小学校、最後に3月16日美宇小学校の予定で閉校式が行われます。

新冠中学校TT事業加配について

11月14日北海道教育委員会が開催され、

関係教員の処分が決定されました。更には管理監督の地位にある新冠町教育委員

会に対して、この度の事態を深刻に受け止め、今後、再発しないよう教育に携わる者の意識改革を図り、管理体制を整えるよう、説示がありました。

現在新冠中学校では、指導方法工夫改善

事業及び選択教科の適正な実施に向け、教育委員会と一体となり、改善策を作成し実績のチェックを関係書類に基づき実施して、再発防止、適正な実施に向けて、教育委員、教育局の指導主幹、指導主事訪問時に授業公開をしており、一層充実した指導体制づくりに努めているところであります。

レ・コード館十周年に関わる取組について

実行委員会が主催する記念事業につい

ては、これまで3事業が盛会の内に終了しましたが、残す事業は来年の3月22日に予定している、名誉館長酒井政利氏の「酒井塾」であります。十周年以降のレ・コード館の在り方などをテーマにしたシンポジウムを中心計画しているところであります。

また、市民劇団など・こーれ新冠の定期公演が開催されました。十回目の記念公演ということで、例年以上に歌やダンスに磨きがかかり、劇団としての充実ぶりに大きな拍手と歓声がおくられました。

レ・コード館開館十周年を祝う協賛として、ドキュメンタリー映画「ありがとう」の上映会や、「チャリティコンサートイン新冠」の開催、世界各国から寄せられた、約千点のおもちゃを紹介する「世界のおも

ちや展」が四日間に渡って開催されるなど、町内外から多くの方々がレ・コード館や道の駅ゾーンに足を運んでくれました。

社会体育に関わる取組について

新冠町スポーツ少年団が進めている総合型地域スポーツクラブ育成推進事業に

ついては、10月以降バトミントン教室や乗馬体験教室、異世代交流パークゴルフ大会をそれぞれ開催し、いずれの事業にも40名以上の参加がありました。

各学校をスクールバス運行することにより、市街地以外の児童が今まで体験する

ことが出来なかつた団体スポーツや多くの子ども達のふれあいが何よりも良い刺激になつてゐるものと考えられます。

今後は、柔道を予定しております。

条例

● 新冠町職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

● 新冠町長等の給与に関する条例及び冠町教育委員会教育長の給与、勤務時間その他の勤務条件に関する条例の一部を改正する条例

● 新冠町課設置条例の一部を改正する条例

● 新冠町立地域保育所条例の一部を改正する条例

● 新冠町職員定数条例の一部を改正する条例

平成 20 年町政懇談会を実施

1月8日新栄地区を皮切に

地域のことやまちづくりなどについて、広く町民のみなさんのご意見をお伺いし、町政に反映させていくことを目的に「平成 20 年町政懇談会」を開催いたします。

日程は次のとおりとなっておりますので、ご近所お誘いあわせのうえ、多数参加されますようお知らせいたします。

平成 20 年 町政懇談会日程表

期 日	時 間 帯	会 場	対 象 地 区
1月8日 (火)	10:00 ~ 12:00	新栄生活センター	泉・若園・新栄
	13:30 ~ 15:30	古岸生活館	緑丘・古岸
	18:00 ~ 20:00	節婦生活館	節婦町
1月9日 (水)	10:00 ~ 12:00	明和生活センター	大富・万世・明和
	13:30 ~ 15:30	朝日農村環境改善センター	高江・朝日
	18:00 ~ 20:00	東泊津農村環境改善センター	東泊津・西泊津
1月10日 (木)	10:00 ~ 12:00	共栄生活館	共栄・東川
	13:30 ~ 15:30	大狩部婦人ホーム	大狩部
	18:00 ~ 20:00	レ・コード館第 1 研修室	本町・中央町・北星町・東町・夕日ヶ丘
1月11日 (金)	10:00 ~ 12:00	新和生活館	新和・里平
	13:30 ~ 15:30	太陽婦人ホーム	太陽・美宇

みんなの意見をまちづくりに
反映させましょう



新冠判官太鼓保存会（妹尾壽一会長）では、財団法人自治総合センターのコミュニティ助成事業により太鼓及び附属品を購入しました。この事業は、同センターが全国自治宝くじの普及広報事業費として受け入れる受託事業収入を財源として、住民のコミュニティ活動を促進し、その健全な発展を図るとともに宝くじの普及広報を目的に行なわれています。今回の購入によつて、判官太鼓の演奏レパートリーが広がり、ふるさとまつりを始め、様々な催事やイベントでの発展の一層の活性化に期待されます。

宝くじは、豊かさを築くチカラ持ち
新冠判官太鼓保存会に新たに
太鼓が購入されました